

Intra-terrestres

et extra-terrestres au CLEC (Dijon)

BP 30 Mars 1983
Le Bien Public
30 Mars 1983



La conférencière, Mme Godart (Photo Manière)

Après avoir consacré sa causerie de l'an passé à l'excellent livre « De San Michel », du docteur suédois Asel Munthe, Marie - Louise Godard en a extrait un des chapitres, celui de « la Laponie », qui a servi de base à sa conférence de samedi dernier. L'auteur n'affirme-t-il pas avoir vu dans ce pays nordique des petits gnomes « gros comme la paume de la main », appelés « Trolls » ou « Uldrä » en Laponie ?

Louise Godard cite alors un article paru en 1979 dans « Le Bien Public » faisant état d'un « extra - terrestre » photographié aux Etats - Unis — par hasard — à côté d'hommes adultes, petit personnage de quinze centimètres environ. Le journaliste le compare alors physiquement à un gnome.

La conférencière parle ensuite d'u-

ne revue d'étude de phénomènes aériens où l'on révèle la présence de petits hommes de vingt centimètres, vus par un groupe de personnes en 1975, aux USA.

Étaient-ce des extra-terrestres ou des robots ?

Un prêtre bourguignon affirme avoir rencontré en 1945, vers Renève, au cours d'une promenade champêtre un très petit homme vêtu d'une combinaison genre plastique, surpris, subjugué, le prêtre ne fit aucun geste pour l'intercepter.

Était-ce un extra-terrestre ou un gnome ? Des vieilles légendes bretonnes ou nordiques ont souvent évoqué ces petits êtres...

Prochaine rencontre, samedi 16 avril, 15 heures.